



Ecopetrol pide cese de bloqueos en Campo Rubiales por los riesgos de coronavirus

Recommend 0 Share marzo 27, 2020 2:01 pm



Foto Ecopetrol

Ecopetrol hace un nuevo llamado para que cesen los bloqueos que adelantan cerca de 30 miembros del resguardo indígena Alto Unuma desde el pasado 5 de marzo, en vías internas del Campo Rubiales, en el Municipio de Puerto Gaitán -Meta, los cuales representan un elevado riesgo para las comunidades debido a la pandemia del COVID-19.

La concentración de personas en inmediaciones de las instalaciones petroleras, va en contravía de los protocolos establecidos por las autoridades nacionales, regionales y locales en el marco de la Emergencia Sanitaria declarada para controlar el coronavirus COVID-19.

Por esta razón, la Empresa solicita respetuosamente a las instituciones correspondientes habilitar los mecanismos de diálogo que permitan salvaguardar la salud e integridad de los manifestantes y las comunidades vecinas.

Los bloqueos, que ya completan 21 días, obedecen a causas ajenas a la competencia de **Ecopetrol** e impiden el ingreso del mínimo personal de turno requerido para realizar los relevos correspondientes y ejecutar los mantenimientos programados en el área. Esta situación afecta el derecho al trabajo de colaboradores directos y de empresas aliadas, así como la normalidad de la operación de este importante activo para el país.

Las vías de hecho, que se registran en el cruce entre el sector de Buenos Aires y El Porvenir de la vereda Rubiales, generan una afectación acumulada a la fecha de 206.436 barriles de **petróleo** en 32 pozos. También han provocado la suspensión de contratos asociados a las actividades de operación, perforación y proyectos de empresas aliadas. Adicionalmente, un equipo de perforación está detenido por el bloqueo al ingreso de la locación RB162, lo que imposibilita la incorporación de reservas y afecta la producción nacional.

Ecopetrol reitera su respeto a los Derechos Humanos y a la libertad de expresión, e invita a que sea el diálogo entre las instituciones locales, regionales y nacionales con las autoridades del resguardo indígena Alto Unuma Meta, el camino más expedito para retornar a la normalidad.

Comparte esto:



Relacionado



Ecopetrol suspende parcialmente producción en Campo Rubiales por protesta indígena
 martes junio 27, 2017

En «Economía»



Ecopetrol denuncia toma irregular a instalaciones del Campo Rubiales
 lunes marzo 9, 2020

En «Meta»



Pacific Rubiales aclara: Protesta camionera es causada por oleoducto Bicentenario
 viernes noviembre 22, 2013

En «Nacional»

Recommend 0 Share Tweetear Pin it

Escrito por Iván Briceño | Clasificada bajo Meta, Nacional

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

Encuesta

¿Cuál es su situación económica en medio de esta emergencia por el coronavirus?



Votos Totales: 347

Archivo de la Encuestas

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico... **GO**

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, **envíela ya.** Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en



Loterías

Loterías y chances del 26 de marzo en el territorio colombiano:

CASH THREE:
 Día 661 – Noche 353

PLAY FOUR:
 Día 3709 – Noche 2819

WIN FOUR:
 4194

EVENING:
 4198

Indicadores Económicos

Dólar TRM \$4,995,83
 Euro \$4.385,45

Tasa de interés:
 DTF: 4,50%
 UVR: 273,39

Café (UsCent – Libra)
 US\$1,73
Petróleo US\$23,27

Categorías

Elegir categoría ▾

Pico y Placa Bogotá

Particulares
 Horarios: March 27
 6:00 am a 8:30 am y
 3:00 pm a 7:30 pm
 Terminadas en
Impares (1, 3, 5, 7 y 9)

